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Как отметил глава Белогорска Станислав Мелюков, необходимо ускорить решение
вопроса по строительству общей ливневой канализации. Дело в том, что МЭЗ
«Амурский» запланировал строительство ливневого коллектора для нужд завода. Уже
есть проект. Город же предлагает объединить усилия и  продумать совместную схему
отвода воды, в том числе и от жилого сектора микрорайона.

  

Проект сложный и затратный. Его реализация будет проходить с учетом интересов
города и завода. Плюс ко  всему планируется привлечь «Транснефть», два дома для
сотрудников которой построены здесь. Как рассказал Александр Сарапкин, нефтяники
дали устное согласие на то, чтобы построить водоотводящий канал от одного из домов с
дальнейшим подключением к коллектору. 

  

По предварительной оценке на реализацию проекта по водоотведению потребуется от
130 до 170 миллионов рублей. Цифра серьезная. Таких средств у города нет и у завода
тоже. Необходимо содействие губернатора в решении этого вопроса. Климат быстро
меняется, и предугадать какими будут следующие годы сложно. Поэтому есть
основания, что проект по водоотведению будет включен в программу развития
инфраструктуры ТОР, и Корпорация Дальнего Востока выделит средства на его
реализацию, а целый микрорайон удастся освободить от воды, сообщает
информационная программа «Будни».
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